
16 ноября, предваряя пленарное 
заседание Госдумы, перед журна-
листами выступил Председатель ЦК 
КПРФ Г.А. Зюганов.

Г.А. Зюганов:
- На встрече с Президентом я вру-

чил ему пакет документов, связанных 
с неправовыми решениями судей по 
оценке попыток рейдерского захвата 
совхоза имени Ленина в Подмосковье. А 
также вручил Президенту информацию 
о нападках на другие народные коллек-
тивы и предприятия. Это и объединение 
народных предприятий «Звениговский» 
в Марий Эл, и предприятие «Усолье-
Сибирское» в Иркутской области. А так-
же целый ряд других предприятий, кото-
рые базируются на Северном Кавказе.

Президент дал необходимые поруче-
ния, в том числе и прокуратуре. Сейчас 
будет выступать и отчитываться в Гос-
думе Генеральный прокурор по вопро-
су соблюдения законности в стране. Я 
надеюсь, что в этом выступлении прозву-
чат внятные ответы и на наши вопросы.

Прошло уже более двух недель, когда 
11 ноября суд принял решение о переда-
че контрольного пакета акций, который 
принадлежит коллективу совхоза имени 
Ленина, в руки холдинга «РОТА-АГРО» 
и палихатовской шайке, которая ведет 
атаку на это хозяйство уже на протяже-
нии двух лет. Мы сегодня официально 
выступим на эту тему с трибуны Госу-
дарственной Думы. 
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СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

Г.А. Зюганов: «Максимально сплотить государственно-патриотические силы!»

Коммунисты большинства рай-
онов Белгородской области на 
прошедшей неделе продолжили 
выходить с одиночными пике-
тами (единственная возможная 
сейчас форма протеста) против  
введения QR-кодов в обществен-
ных местах и на некоторых видах 
транспорта, а также в защиту 
совхоза им. Ленина и его руково-
дителя Павла Грудинина.

Борьба против введения QR-кодов 
усиливается по всей стране: в Ека-
теринбурге в прошедшие выходные 
прошел очередной массовый пикет, 
в Тамбове - народный сход в рамках 
встречи с коммунистом - депутатом 

регионального заксобрания, и прак-
тически во всех регионах – массовые 
пикеты и сбор подписей против куа-
ризации.

Также на прошедшей неделе 
депутаты региональных парламентов 
и члены Общественных палат долж-
ны были выразить свое отношение, 
за или против предложенного зако-
нопроекта о введении QR-кодов в 
общественных местах и на некоторых 
видах транспорта.  Членам Обще-
ственной палаты Белгородской обла-
сти разослали письмо с просьбой 
срочно, до 17:00 26 ноября, отправить 
свой отзыв на проект федерального 
закона о введении QR-кодов.  Исхо-
дя из письма, им фактически дали 

несколько часов на ознакомление с 
законопроектом, так как письмо при-
шло в 12:14 этого же дня.

В региональных парламентах депу-
таты-коммунисты активно выступают 
против предложенного законопроек-
та, но, ввиду того, что большинство 
депутатов – от партии власти, он все 
же получает одобрение. А если вдруг 
не получает – происходят странные 
вещи. Как, например, в Северной 
Осетии, где внезапно «сломалась» 
электронная система голосования.

- В четверг, 25 ноября, в первой 
половине дня на заседании Парла-
мента Северной Осетии федеральный 
законопроект о введении QR-кодов в 
общественных местах и на некоторых 
видах транспорта не набрал необхо-
димого для одобрения числа голосов. 
Так, 30 депутатов проголосовали за, 
против — 12. Для принятия законо-
проекта необходимо было набрать 35 
голосов из 69. Это был первый регион 
России, который справедливо выска-
зался против.
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Борьба против введения 
QR-кодов стала всеобщей

Комсомольцы против QR-кодов и в защиту Совхоза им. Ленина
На протяжении недели, каждый день белгородские комсомоль-

цы выходят в одиночные пикеты в людных местах Белгорода для 
общения с населением и публичным высказыванием точки зрения 
на ситуацию фракции КПРФ. Поводом для этого послужило уси-
ливающее давление на Совхоз им.Ленина и Павла Грудинина, а 
также перспективы принятия поправок в федеральные законы, 
следствием чего QR-коды для граждан станут обязательными при 
посещении публичных мест и всех видов общественно транспорта: 
автобусы, поезда. самолеты.

На днях стало известно, что членов общественной палаты Бел-
городской области обязали срочно отправить отзыв на проект 
закона о QR-кодах. На ознакомление с законопроектом им дали 
несколько часов, а отзыв попросили отправить по почте в формате 
«поддерживаю» — «не поддерживаю». Власть боится общественно-
го обсуждения данного вопроса, и как всегда, играет из-под полы.

Пикеты комсомольцев будут продолжаться и далее.

Пресс-служба БРо ЛКсм РФ
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29 ноября
- конец 1897 г. – начало 1898 г. – Ива-
ново-Вознесенские стачки – массовые 
забастовки рабочих. Первая стачка 
началась 22 декабря 1897 г. В ней уча-
ствовало более 14 тыс. рабочих. При-
чиной забастовки послужили тяжёлые 
условия труда и сокращение предпри-
нимателями праздничных дней. Для её 
подавления 27-28 декабря в Иваново-
Вознесенск были направлены 700 сол-
дат и 200 казаков. Несмотря на репрес-
сии, забастовщики добились уступок от 
предпринимателей.
-  1941 г. – 80 лет со дня героической 
гибели комсомолки-партизанки Зои 
Космодемьянской (13.09.1923 – 1941), 
первой женщины, удостоенной звания 
Героя Советского Союза (посмертно) во 
время Великой Отечественной войны.
- 1962 г. – Исследователи из советского 
НИИ ядерной физики МГУ П.В. Вакулов, 
С.Н. Вернов, А.Е. Чудаков, Ю.И. Лога-
чёв, Е.В. Горчаков открыли внешний 
радиационный пояс Земли, что привело 
к повышению радиационной стойкости 
оборудования космических аппаратов.
- 1978 г. – Запущен один из крупнейших 
в мире радиотелескоп РТ-70 с зеркалом 
70 м (КБ спецмашиностроения), позво-
ливший многократно расширить иссле-
дования Вселенной.
 
30 ноября
- 1918 г. – День создания Совета Рабо-
чей и Крестьянской обороны.

 1 декабря
- 1896 г. – родился Георгий Константино-
вич Жуков (1896 – 18.06.1974), советский 
полководец и государственный деятель. 
Маршал Советского Союза (1943), четы-
режды Герой Советского Союза (1939, 
1944, 1945, 1956), кавалер двух орденов 
«Победа» (1944, 1945), шести орденов 
Ленина (1936, 1939, 1945, 1956, 1966, 
1971). Министр обороны СССР (1955 - 
1957). Член Президиума ЦК КПСС (29 
июня - 29 октября 1957). Депутат Вер-
ховного Совета СССР 1-го, 2-го, 3-го и 
4-го созывов. Маршал Победы. (125 лет).
-  декабрь 1905 г. - Вооружённое восста-
ние в Москве, Новороссийске, Перми, 
Чите, Харькове, Красноярске, Горловке, 
Нижнем Новгороде, Сормово, Ростове-
на-Дону и других городах.
- 1934 г. – убит террористом в Смольном 
(Ленинград) С.М. Киров, член Политбюро 
и секретарь ЦК ВКП (б), 1-ый секретарь 
Ленинградского обкома партии.
- 2009 г. – На острове Большой Уссурий-
ский, расположенном на Амуре возле 
Хабаровска состоялась официальная 
церемония передачи Россией Китаю 174 
кв. км «спорных территорий». По Пекин-
скому Договору 1860 г. российско-
китайская граница в районе Хабаровска 
проходила по южному берегу Амура и 
Уссури, так что острова Тарабаров и 
Большой Уссурийский являлись рос-
сийскими. В 1991 году было заключено 
предательское межправительственное 
соглашение о проведении советско-

китайской границы преимущественно 
по главному фарватеру Амура. Таким 
образом часть островов, ранее при-
надлежащих СССР, отошла Китаю, в их 
числе остров Даманский (события 1969 
года!). Острова Тарабаров и Большой 
Уссурийский, а также остров Большой 
на реке Аргунь были выведены за рам-
ки соглашения. В октябре 2004 года 
в ходе визита в Китай В. Путина было 
подписано дополнительное соглашение 
о российско-китайской границе, предус-
матривающее передачу Китаю островов 
Большой и Тарабаров, а также разделе-
ние Большого Уссурийского острова на 
российскую и китайскую части. В насто-
ящее время глиссада самолётов России 
при посадке в Хабаровске проходит над 
территорией Китая, и российские пило-
ты вынуждены запрашивать разрешение 
на посадку.
 
2 декабря
- 1918 г. – Постановление СНК «О лик-
видации иностранных банков, действую-
щих в пределах РСФСР».
- 1956 г. – Высадкой с яхты «Гранма» 82 
революционеров во главе с Фиделем 
Кастро в стране началось освободитель-
ное движение, завершившееся победой 
народного восстания. День революци-
онных вооружённых сил на Кубе.
- 1974 г. – Начало ходовых испыта-
ний самого крупного в мире ледокола 
«Арктика».
 
3 декабря
- 1959 г. – На Адмиралтейском заводе в 
Ленинграде сдан в эксплуатацию пер-
вый в мире атомный ледокол «Ленин».
- 1966 г. - Прах неизвестного солдата 
перенесён из братской могилы на 41-м 

километре Ленинградского шоссе и 
торжественно захоронен у Кремлёвской 
стены в Москве на Красной площади. 
Через полгода здесь зажжён Вечный 
огонь (8.05.1967).
- 1992 г. – Газета «Советская Россия» 
опубликовала Обращение инициативно-
го Комитета по созыву съезда коммуни-
стов Российской Федерации.
 4 декабря
- 1946 г. – На московском заводе мало-
литражных автомобилей в СССР собран 
первый легковой автомобиль «Москвич 
- 400». Завод ликвидирован в 2010 г. 
в связи с  банкротством в результате 
проводившихся в стране буржуазных 
рыночных «реформ».
- 1948 г. - Госкомитет СССР по изобре-
тениям выдал сотрудникам Энергети-
ческого Института АН СССР авторское 
свидетельство на первую автоматиче-
скую цифровую вычислительную маши-
ну. Начало практических работ в СССР 
по созданию ЭВМ.
 
5 декабря
- 1936 г. – День Сталинской Советской 
Конституции (85 лет). Новую Конститу-
цию СССР принял Чрезвычайный VIII 
Всесоюзный съезд Советов. В ней были 
зафиксированы широкие социальные 
права советских людей и их гарантии. 
Конституция получила название «Ста-
линской».
- 1941 г. – Контрнаступление Красной 
Армии под Москвой (80 лет).
- 1944 г. – Учреждена медаль «За обо-
рону Советского Заполярья».
- 1978 г. – Создана Федерация космо-
навтики СССР (ныне России).

В эти дни…

В любом обществе каждый человек 
индивидуален, имеет свои черты 
характера и особенности поведения. 
Поэтому без чёткой дисциплины и 
должного порядка любая совмест-
ная деятельность отдельных людей 
обречена на провал.

Недаром Иосиф Виссарионович 
Сталин в 30-х годах прошлого столетия 
перед угрозой фашистского нашествия 
специально поднял вопрос о дисципли-
не, сделав акцент на партийную жизнь. 
Он справедливо указывал: «Железная 
дисциплина в партии немыслима без 
единства воли, без полного и безус-
ловного единства действия всех чле-
нов партии…железная дисциплина не 
исключает, а предполагает сознатель-
ность и добровольность подчинения, 
ибо только сознательная дисциплина 
может быть действительно железной 
дисциплиной».

Во время жестокой войны, в самые 
трудные и критичные минуты, любой 
красный командир, направляя людей на 
выполнение опасных задач, мог обра-
титься: «Коммунисты, шаг вперед!». 
Коммунисты бесстрашно и непоколеби-
мо шли на смертельную борьбу с ковар-
ным врагом, осознанно принимая такие 
решения, руководствуясь принципами 
партийной дисциплины.

После Великой Победы, с приходом 
к власти Хрущева, поредевшие ряды 
нашей родной партии стали пополнять-
ся теми, кто жаждал стать членом КПСС 
исключительно, исходя из своих шкур-
ных интересов. В рядах партии оказа-
лось очень много карьеристов, которые 
с помощью партбилета стремились 
удовлетворять свои личные амбиции. 
Их негативное влияние стало подры-
вать имидж партии, снизило «качество» 
партийного работника, ослабив его 
иммунитет против внешних веяний, и 
внесло в партийную жизнь элементы 
мещанского мировоззрения, которые не 
только противоречили принципам пар-
тийной жизни, унаследованным от В.И. 
Ленина и И.В. Сталина, но и оказывали 
на партию разлагающее воздействие. К 
сожалению, эти тенденции продолжают 
усиливаться и в наши дни. В условиях 

сложнейшей политической обстановки 
в нашей стране коммунисты не имеют 
морального права равнодушно взирать 
на проявления упадка партийной дис-
циплины, вызывающие отвращение 
народа и ведущие таким образом к 
гибели партии. Наша партия представ-
ляет собой единый организм, который, 
как и человеческий организм, должен 
быть здоровым, чтобы справляться с 
задачами, которые год от года стано-
вятся всё сложнее и масштабнее. Для 
этого необходимо своевременно лечить 
возникающие заболевания, проводить 
профилактические мероприятия, в том 
числе «переливания крови», выпуская 
из своих рядов элементы, замаравшие 
облик коммуниста и поставившие свои 
личные интересы выше партийных и 
общественных.

Мы никогда не должны забывать 
о судьбе Советского Союза, за суще-
ствование которого наши деды и отцы 
отдали свои жизни в Великой Отече-
ственной войне. Почему некогда самая 
влиятельная и могучая партия в мире, 
стоявшая у руководства советским 
государством утратила свою мощь и 
авторитет и допустила гибель первого в 
мире государства рабочих и крестьян? 
На мой взгляд, одна из ключевых при-
чин произошедшей трагедии – ослабле-
ние партийной дисциплины.

Вопрос необходимости повышения 
дисциплинированности в рядах нашей 
партии в настоящее время приобретает 
жизненное значение. В ряде регионов 
(в том числе и в моей родной Якутии) 
имели место случаи, когда во время 
выборных кампаний некоторые члены 
КПРФ разными тайными способами 
ведут агитацию за кандидатов партии 
власти. Когда их в этом уличают, они 
игнорируют подобные замечания, а 
иногда даже откровенно заявляют о 
невозможности документально дока-
зать их вероломное, отступническое 
поведение. Необходимо пояснить, что 
подобные предательские деяния явля-
ются не просто проступками, а имеют 
далеко идущие, разъедающие КПРФ 
изнутри последствия, подрывая партий-
ные идеалы и нравственные принципы. 
А ведь ранее, вступая в партию, эти 

ренегаты заручались рекомендациями 
товарищей по партии, лукаво утверж-
дая, что вступают в наши ряды по зову 
сердца, желая бороться за социальную 
справедливость и возрождение нашей 
общей Родины…

Партия должна иметь защитные 
механизмы от подобного рода элемен-
тов. Одним из способов такой защиты 
мог бы стать и обязательный канди-
датский стаж, позволяющий в практи-
ческой работе проверить искренность 
убеждений кандидата, его деловые и 
нравственные качества.    

Сегодня в партии широко распро-
странено заблуждение о том, что без 
значительных финансовых ресурсов 
влиять на массы невозможно. Но на 
самом деле это далеко не так. Под-
готовленный агитатор, закаленный в 
политической борьбе и убежденный в 
правоте идей марксизма-ленинизма 
может общаться с народом и эффек-
тивно проводить партийную линию и 
без использования денег. Более того, 
денежные поступления зачастую соз-
дают ненужные соблазны для морально 
слабых членов, «неровно дышащих» к 
материальным благам. Для таких «ком-
мунистов» выудить деньги с вышесто-
ящих под предлогом необходимости 
воздействия на массы – «святое» дело!

Только неукоснительное соблюде-
ние принципа демократического цен-
трализма, открытость, подконтроль-
ность  и отчетность руководящих пар-
тийных органов уничтожат проявления 
партийной бюрократии, кампанейщины, 
чиновной угодливости, самодурства и 
укрепят партийную дисциплину.

Велика роль в укреплении партийной 
дисциплины и товарищеской критики. 
Ещё в далеком 1928 году партия при-
зывала трудящихся к критике и само-
критике для того, чтобы бороться с 
бюрократизмом, для массового похода 
против всех врагов, начиная от кулака 
и «вредителя» и заканчивая элементами 
разложения в партийных рядах. Первый 
нарком просвещения СССР Луначар-
ский говорил: «Критика – это не девуш-
ка, которую можно любить, но горькое 
лекарство, которое необходимо прини-
мать».

Сегодня назрела необходимость 
самого строгого, жесткого отношения, 
прежде всего, к самим себе – ведя 
острую политическую борьбу с оппо-
нентами, надо наводить порядок в своём 
доме. Без повышения уровня партийной 
дисциплины, без усиления партийной 
критики, тем более самокритики, мы 
шагнём в пропасть. Наше отношение 
к партийной дисциплине, к критике и 
самокритике – это зеркальное отраже-
ние нашей идеологической убежденно-
сти, это лакмусовая бумажка, которая 
демонстрирует жизнеспособность пар-
тии и великого дела возрождения мощи 
нашей Родины.

Сегодня наши ряды активно попол-
няет молодёжь, ещё больше молодых 
людей пока не вступило в партию, а 
наблюдает за нашим поведением для 
того, чтобы сделать свой выбор. Под-
растающему поколению зачастую непо-
нятны нормы партийной этики, идеоло-
гические установки, лозунги и призывы. 
Им сложно оценить, выражаясь языком 
Владимира Маяковского, «что такое 
хорошо и что такое плохо». Но при этом 
их нельзя обмануть, выдавая «чёрное 
за белое». Как сказал один из авторов 
«Правды», Виктор Кожевников: «Массы, 
несомненно, пробуждаются и левеют. 
Нельзя при этом недооценивать прони-
кающие способности искры освободи-
тельной мысли и в стране мужают люди, 
которые сумеют её высекать».

Перед идеологическими службами 
партии назрела необходимость разра-
ботать краткие методические пособия 
о нормах партийной жизни, в том чис-
ле о моральном облике членов партии, 
системе ценностей, которых должен 
придерживаться коммунист. В этих 
материалах также надо открыть правду 
про опустошающие души нашей моло-
дежи соблазны и «прелести» капитализ-
ма в доступной и понятной форме. Осо-
бенно важно рассматривать вопросы 
партийной дисциплины и этики на учебе 
первичных организаций, так как имен-
но в первичке формируется и закла-
дывается фундамент нашей партии. 
Здоровая товарищеская атмосфера в 
первичной организации является самой 
эффективной преградой от разного 
рода карьеристов, людей с «двойным 
дном» стремящимся в партию для удов-
летворения своих амбиций.

Депутат Государственной Думы 
Петр АммосоВ

О партийной дисциплине
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Продолжим ту тему, которую я под-
нимал на прошлом заседании. Не теряем 
надежды, что и Президент, и его Админи-
страция должным образом откликнутся 
на наше официальное представление. Я 
попрошу изложить эту тему своего юри-
ста, депутата Госдумы Ирину Филатову, 
которая давно занимается проблемой 
рейдерского захвата совхоза имени 
Ленина.

И.А Филатова:
- В коммунистическую партию обра-

тился за помощью коллектив совхоза 
имени Ленина. Мы получили обраще-
ние, которое подписали абсолютно все 
работники этого предприятия. С февра-
ля 2018 года в отношении ЗАО «Совхоз 
имени Ленина», его генерального дирек-
тора и ближайшего окружения возбуж-
дено более 200 судебных дел. Независи-
мо от места нахождения ответчика все 
суды рассматриваются в Видновском 
городском Суде Московской области и в 
Арбитражном Суде Московской области.

За период с 1 февраля состоялось 
более 1100 судебных заседаний. Рабо-
чих дней всего - 900. То есть, практиче-
ски за последние 4 года почти каждый 
рабочий день проводилось как минимум 
одно судебное заседание.

На прошлой неделе 11 ноября в арби-
тражном суде Московской области было 
вынесено очередное знаковое решение. 
Судья совершенно безвозмездно пере-
дал саблинско-палихатовской группе 
«РОТА-АГРО» полный контроль над 
предприятием.

Но не только суды, а вся система 
госорганов сегодня мобилизована и 
выполняет одну и ту же задачу. Службы 
судебных приставов бьют все «рекорды», 
они выходят за все допустимые границы. 
Их самым выдающимся достижением 
можно считать оценку акций совхоза в 
восемь раз ниже рыночных цен.

Судебный пристав-исполнитель 
подобрал фирму оценщика, которая 
зарегистрирована в Красноярске. Отчет 
выполнен в Краснодаре. И никем не был 
подписан. В ходе обжалования этого 
документа фирму-исполнителя найти так 
и не удалось. Ни повестками, ни по теле-
фону.

За этот период наложены аресты на 
акции и земельные участки совершенно 
посторонних людей, которые никакого 
отношения к спорам с участием хозяй-
ства не имеют.

Наложены запреты на проведение 
общих собраний акционеров, заблокиро-
вано строительство дорог. И даже дет-
ский дом культуры рейдеры не оставили 
в покое. Только за прошлый год подано 
более 30 судебных исков к друзьям, 
коллегам и родственникам Грудинина. 
В случае проигрыша все эти люди будут 
вынуждены оплатить гигантские денеж-
ные суммы. А некоторые из них даже 
лишатся единственного жилья.

Людей преследуют по всему миру. 
Они получают звонки, сообщения и запи-
ски с просьбой обдумать продажу своих 
долей. Преследования такого масштаба 
новейшая история России еще не знала.

Г.А. Зюганов:
- Я бы попросил депутата Госдумы 

Марию Дробот, которая занимается 
образованием и здравоохранением, 
прокомментировать эту ситуацию. Мы 
в совхозе Ленина построили лучшую в 
Европе школу, лучшие сады, которые 

доступны всем детям, которые прожива-
ют в данном поселке.

м.В. Дробот:
- Сегодня каждый здравомыслящий 

человек понимает, что будущее страны 
– это дети. Каким будет будущее поко-
ление, насколько оно будет здоровым и 
образованным? От этого будет зависеть 
прогрессивное развития нашего госу-
дарства.

Совхоз имени Ленина под руковод-
ством П.Н. Грудинина в своей работе 
руководствуется простым принципом: 
«Все лучшее – детям!». Он построил 
лучшие детские сады. Вы посмотри-
те на этой фотографии на счастливые 
лица детей. Грудинин построил лучшую 
школу с техническими классами. В этом 
учебном заведении заложены принци-
пы советской и русской школы. В этой 
школе не только дают знания, но также 
воспитывают учащихся. Чтобы из них 
выросли достойные граждане. Это очень 
важно для будущего нашей страны.

Более одного года назад рейдеры 
захватили дворец культуры. В нем было 
более 15 детских кружков. Дети бес-
платно занимались в различных кружках 
от вокала до хореографии. Сейчас П.Н. 
Грудинин нашел решение этому вопро-
су. Но это бессовестно по отношению к 
нашим детям.

Без борьбы совхоз имени Ленина не 
удастся сохранить. Фракция КПРФ про-
должит эту борьбу вместе с коллективом 
совхоза. И мы обращаемся к учительско-
му и родительскому сообществу поддер-
жать нас, чтобы отстоять интересы детей 
и совхоза имени Ленина.

Г.А. Зюганов:
- Депутат Госдумы Георгий Кам-

нев возглавляет юридическую группу, 
которая расследует все факты грубого 
нарушения и преследования наших акти-
вистов.

Г.П. Камнев:
- В этом году отмечается особо оже-

сточенное отношение правоохранитель-
ной системы к нашим активистам и сто-
ронникам. Все началось в феврале, ког-
да мы готовились отметить очередную 
годовщину создания Красной Армии. 
Наших активистов наказали за возло-
жение цветов к памятникам погибшим 
советским воинам. Например, депутата 
Пензенской городской Думы осудили на 
семь суток ареста только за то, что он в 
своих социальных сетях написал о своем 
намерении возложить цветы к памятни-
ку. Другой депутат получил 20 суток аре-
ста за подобное «преступление». И так 
происходит по всей стране.

После выборов «машина репрессий» 
продолжила свою «работу».

До этого также несправедливо осуди-
ли Н.Н. Платошкина – нашего сторонника.

После выборов депутаты Московской 
городской Думы и Государственной 
Думы провели встречу со своими изби-
рателями. Они добросовестно испол-
нили свой депутатский долг. За это они 
тоже были наказаны. Зубрилина и Енага-
лычеву наказали штрафами. На Енгалы-
чеву наложили штраф около 600 тысяч 
рублей.

В Хабаровском крае наш первый 
секретарь Петр Перевезенцев собрал 
пресс-конференцию. Правоохранители 
посчитали, что это митинг. Они оштра-
фовали его на 75 тысяч рублей.

Комсомольцы возложили цветы к 
памятнику Комсомолу. Это произошло в 
День Комсомола. Полиция их задержала 

и продержала 30 часов в кутузке.
Наши товарищи 7 ноября возлагали 

цветы к монументам. Сейчас их точно 
также таскают по судам.

При этом правоохранительные 
органы проявляют удивительную толе-
рантность к тем, кто фальсифициро-
вал выборы, кто подделал результаты 
голосования. Например, в Брянске. У 
нас есть видеозапись о том, как члены 
избирательной комиссии вбрасывают 
бюллетени в ящик для голосования. Уже 
два месяца прошло после выборов, но 
до сих пор не возбудили уголовное дело 
по этому вопиющему факту.

Председатель ЦИК Элла Памфилова 
обещала, что не будет «голосования на 
пеньках», эта процедура сегодня яко-
бы вне закона. Тем не менее, подобное 
«голосование на пеньках» в Оренбург-
ской области проводилось повсемест-
но. Но до сих пор нет соответствующей 
реакции правоохранительных органов.

Тысячи заявлений от наших наблюда-
телей были на этих выборах, но должной 
реакции нет. Мы полагаем, что про-
куратура обязана обратить внимание 
на тех, кто фальсифицирует выборы. 
Прокуратура должна встать на сторону 
депутатов, честно исполняющих свой 
долг, которые почитают память героев и 
уважает историю своей великой страны.

Г.А. Зюганов:
- Депутат Госдумы Юрий Афонин воз-

главляет организационную службу, как 
мой первый заместитель. Он координи-
рует работу всех лево-патриотических 
сил страны.

Ю.В. Афонин:
- Уважаемые товарищи, соблюдение 

законности, защита прав человека – 
являются ключевыми функциями Гене-
ральной прокуратуры, судебной систе-
мы, всех правоохранительных органов 
страны. К сожалению, мы отмечаем, 
что на протяжении последнего времени 
должной реакции со стороны правоохра-
нительной системы на целый ряд грубых 
нарушений закона мы не получили.

Так на протяжении нескольких лет 
идет рейдерская беззастенчивая атака 
на совхоз имени Ленина. Это выдающе-
еся хозяйство, которое демонстрирует 
всей стране и миру отличные результа-
ты. Но это также конкретные люди, про-
живающие в этом поселке. Это предста-
вители трудового коллектива, которому 
не дают нормально работать. У которого 
захватывают здание Дома Культуры.

Подписи, которые сегодня будут 
переданы Генеральному прокурору, это 
подписи конкретных людей. За каждой 
подписью стоит семья. Для нас ключевой 
является защита этих людей.

Мы видим, что продолжаются рей-
дерских атаки не только на совхоз име-
ни Ленина. Идет давление на известное 
объединение народных предприятий 
«Звениговский». На предприятие «Усо-
лье-Сибирское». Создается впечатление, 
что кто-то заинтересован в разрушении 
самых передовых форм хозяйствования. 
Кто-то заинтересован в разрушении 
системы здравоохранения, социаль-
ной сферы, дошкольного образования. 
В связи с этим широкий фронт лево-
патриотических сил России сделает все 
возможное, чтобы защитить народные 
предприятия.

Сотни тысяч граждан по всей стране 
готовы встать на защиту народных пред-
приятий. Они готовы отстаивать права 
и свободы граждан, готовы защищать 

своих товарищей. Как в судах, так и на 
улицах мы будем отстаивать конституци-
онные права и свободы граждан.

Мы ждем сегодня от генерального 
прокурора и от системы власти в стра-
не четкого конкретного ответа. Требуем 
прекратить давление на народные пред-
приятия, оставить совхоз имени Ленина 
в покое! Требуем дать возможность 
гражданам спокойно работать и созда-
вать будущее для своих детей!

Г.А. Зюганов:
- Сегодня руководитель нашего коми-

тета против политических репрессий 
Синельщиков официально представит 
нашу позицию в Государственной Думе. 
Одновременно он вручит Генеральному 
прокурору пакет документов. Аналогич-
ный пакет я вручил Президенту. Он на 
встрече со мной официально заявил, что 
будет наведен элементарный порядок. 
Он, как гарант Конституции, все сдела-
ет, чтобы законность восторжествова-
ла. Причем, официально заявил, что не 
позволит разрушить народные пред-
приятия, совхоз имени Ленина, не даст 
преследовать тех, кто честно и достойно 
победил на выборах.

Но я хочу обратиться к администра-
ции Президента. Надо контролировать, 
как выполняются поручения главы госу-
дарства. На белорусской границе рядом 
с поляками организована пятой колон-
ной провокация, когда натовцы и Евро-
пейский Союз пытаются все сделать для 
того, чтобы обострить обстановку, в том 
числе и на Черном море.

Нацисты и бандеровцы продолжают 
обстреливать Донбасс. На этом фоне мы 
должны максимально сплотить обще-
ство. Мы видим, что пятая колонна, эти 
огрызки ельцинской эпохи, сегодня пош-
ли в атаку на всех каналах.

Все, что связано с QR-кодами, - это 
откровенная провокация. Она наруша-
ет шесть статей Конституции, это хуже 
пенсионной реформы по своим послед-
ствиям. Поэтому мы вчера обратились к 
руководству Думы. Потребовали разо-
слать эти материалы всем субъектам 
Российской Федерации.

Мы обязаны внимательно обсудить 
все эти проблемы. Я считаю, что назре-
ла необходимость в очередной встрече 
Президента с руководителями фракций. 
Мы должны обсудить сложившуюся 
ситуацию и все сделать, чтобы обеспе-
чить уверенное и устойчивое развитие 
нашего общества.

По крайней мере та программа, кото-
рую предлагал Кашин и наша команда 
по устойчивому развитию села и обе-
спечению продовольствием, которая 
поддержана Госсоветом и Президентом, 
полностью перечеркнута Силуановым 
и его командой. Они не хотят выпол-
нять эти решения. Даже на картошку и 
капусту цены на 80% выросли. Из 100 
товаров, цены на которые должны кон-
тролироваться государством, только по 
двум товарам не росли цены. По сути 
дела, доходы граждан сокращаются, а 
людей душит ценовой беспредел и поли-
цейщина.

Мы не можем допустить, чтобы обще-
ство сорвалось к конфронтации. Мы все 
должны сделать на фоне тех санкций и 
тех вызовов, которые обрушились на 
нашу страну. Максимально сплотить 
государственно-патриотические силы! 
Мы готовы к этому. Надеюсь, что проку-
ратура тоже будет максимально служить 
реализации этой важнейшей задачи.

Г.А. Зюганов: «Максимально сплотить государственно-патриотические силы!»

27 ноября состоялся пленум Алексеевского местного отделения КПРФ
Участники Пленума заслушали и 
обсудили доклад первого секрета-
ря Комитета Алексеевского Ивана 
Шатохина «об Итогах избирательной 
кампании и задачах партийных орга-
низаций по выполнению решений 
октябрьского пленума ЦК КПРФ».

Комитет отметил первичные партий-
ные организации, которые отличились в 
период предвыборной кампании: Варва-
ровка; Гарбузово; Советское. Секретари 
этих первичных организаций провели 
большую работу, которая сказалась на 

итогах выборов. В этих поселениях за 
коммунистов проголосовало людей, по 
сравнению с прошлыми выборами. 

Во всех сёлах и в самом городе Алек-
сеевка была организована агитационно-
пропагандистская работа: раздавались 
газеты и листовки; проводились беседы с 
населением.

Вместе с тем участники Пленума 
отметили и недостатки в работе бюро и 
секретарей первичек в организации кон-
троля за ходом голосования.

Пресс-служба БРо КПРФ
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Белгородское региональное отделение «ВЖс-Надежда России» объявляет о 
начале конкурса на тему «Новогодний марафон». В связи с эпидемиологиче-
ской ситуацией конкурс будет проводится в режиме онлайн.

В конкурсе могут принять участие 
дошкольники, учащиеся школ, лицеев, 
гимназий, колледжей, центров детского 
творчества,  центров дополнительного 
образования детей, школ изобразитель-
ного творчества и др.

Конкурс проводится по трем номина-
циям:
I номинация – «сочинение».

К участию принимаются сочинение на 
новогодние темы. Например: «Как я буду 
праздновать Новый год?», «Мой самый 
незабываемый Новый год», «Новогод-
няя елка», «Почему на меня обиделся 
Дед Мороз?», «Почему мне не нравится 
Новый Год?», «Мой любимый праздник», 

«Новогодние развлечения», «Как я зага-
дывал желание», «Моя любимая ново-
годняя игрушка».

Объем сочинения не более 2-х руко-
писных страниц.
II номинация – «Новогодний рисунок».

Работа в номинации – рисунок на 
новогоднюю тему в любой технике. Худо-
жественные работы должны быть выпол-
нены форматом не менее А4 (210 Х 290) и 
не более А3 (420 Х 580).
III номинация – «Подарок для елочки».

В данной номинации можно пред-
ставить игрушки, снежинки, новогодние 
открытки, гирлянды и другие украшения 
новогодней ели, выполненные в любой 

технике прикладного искусства. Игруш-
ка должна иметь петли, прищепки или 
скобы для крепления к елочным ветвям. 
На конкурс не принимаются работы, в 
которых присутствуют опасные (острые, 
режущие, колющие) предметы.

Для участия в конкурсе «Новогодний 
марафон» необходимо подать заявку 
на электронную почту vgs-belgorod@
yandex.ru или по телефону 8-961-176-77-
39. срок подачи заявки до 5 декабря 
2021г.

Все авторы рисунков получат Дипло-
мы участников, а лучшие работы в трех 
номинациях будут отмечены   Дипломами 
победителей и призами.  

Председатель БРо 
«ВЖс - Надежда России» 

Елена серенко
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Борьба против введения QR-кодов стала всеобщей

соБоЛЕЗНоВАНИЕ

Ровеньское местное отделение КПРФ и 
депутаты-коммунисты района глубоко 
скорбят по случаю скоропостижной 

смерти члена райкома, депутата 
земского собрания села Лозная 

ВоЛоЩЕНКо ИВАНА ИВАНоВИчА 
и выражают соболезнования родным и 

близким покойного.

Ровеньское местное отделение 
КПРФ глубоко скорбит в связи 

с кончиной коммуниста 
сТЕПАНоВоЙ

ЛЮДмИЛы АНАТоЛьЕВНы 
и выражает соболезнования ее 

родным и близким. 

Ровеньское местное отделение КПРФ 
и депутаты-коммунисты района 

глубоко скорбят в связи с кончиной 
члена райкома, депутата поселкового 

собрания «поселок Ровеньки» 
ГРИШИНА 

сЕРГЕя ВЛАДИмИРоВИчА 
и выражает соболезнования родным 

и близким покойного.

Начало на стр. 1

Спустя пару часов произошло следу-
ющее: Председатель Парламента вновь 
собрал депутатов с целью пересмотра 
результатов голосования, неубедитель-
но ссылаясь на неполадки электронной 
системы, которая якобы находилась в 
неисправном состоянии. На повторном 
рассмотрении законопроекта о введении 
QR-кодов 44 депутата проголосовали 
за законопроект, 4 — против, 1 депутат 
воздержался, 2 из присутствовавших 
не голосовали. Подчеркну, что фракция 
КПРФ всегда выступала категорически 
против этих законопроектов, - расска-
зал о происшедшем секретарь ЦК КПРФ, 
депутат Государственной Думы Казбек 
Тайсаев. 

На заседании Парламента Северной 
Осетии выступила Председатель Коми-
тета по науке, образованию, культуре и 
информационной политике РСО-Алания, 
первый Секретарь Северо-Осетин-
ского рескома КПРФ Елена Князева, 
резко раскритиковавшая данный анти-
гуманный закон, 
противоречащий 
Конституции. 

- К сожалению, 
мы живем не в 
советское время, 
когда здравоох-
ранение страны 
отвечало за здо-
ровье и жизнь 
каждого гражда-
нина. Сейчас у нас 
оптимизированное 
здравоохранение 
с явно коммер-

ческим уклоном. Введение 
qr-кодов является ограничени-
ем неотъемлемых гражданских 
прав и свобод, которые закре-
плены в Конституции РФ. Мы 
не можем допустить принятия 
данного закона – это престу-
пление против человечества, - 
отметила Елена Александровна. 
Она также сообщила, что перед 
началом заседания электронная 
система голосования была про-
верена и депутатов заверили в 
ее исправности.

Ближайшее заседание Белгород-
ской областной Думы состоится 13 
декабря. На нем депутаты, видимо, и 
проголосуют за или против указанного 
законопроекта. Наблюдать за работой 
областных депутатов могут все жела-
ющие - прямую трансляцию заседаний 
можно смотреть на сайте Белгородской 
областной Думы  https://www.belduma.
ru, раздел «Трансляции».

Пресс-служба БРо КПРФ

Внимание: конкурс!

Старооскольское МО КПРФ проводит встречу с активом по 
сбору подписей против введения QR-кодов, а также  

политпросвещение


